

VISITE D'UNE DELEGATION DE L'USDAO A Mme YVETTE NACOULMA, LA NOUVELLE GOUVERNEURE DE LA REGION DU CENTRE-SUD

Le vendredi 07 octobre 2022, une délégation de l'Université Saint Dominique d'Afrique de l'Ouest (USDAO) a rendu une visite de courtoisie à madame la Gouverneure à Manga. Depuis son installation en juin dernier à la tête de cette Région, c'est la première fois qu'elle reçoit les autorités de cette Université.



La délégation conduite par le Père Recteur, Professeur Benjamin Sombel SARR, op est constituée du Directeur de la Coopération, Professeur Germain-Jérôme SAWADOGO, de monsieur Noël OUEDRAOGO, membre du Conseil de Direction et du Secrétaire Général de l'USDAO, Dr. Père Pierre-Paul MISSEHOUNGBE.

Après avoir félicité madame la Gouverneure pour sa nomination à la tête de cette Région, le Père Recteur a brièvement présenté l'USDAO qui contribue depuis sa création à la formation des jeunes venus d'une quinzaine de pays africains. Ils sont formés en Architecture, en Droit, en médecine et très bientôt en Sciences Infirmières et obstétricales. L'USDAO essaie ainsi de participer au développement de la Région.

Les échanges se sont poursuivis avec madame la Gouverneure qui s'est vue honorée par cette visite des responsables de l'USDAO. Elle estime que la présence de cette Université dans sa Région laisse présager une bonne collaboration pouvant aider les deux Institutions à travailler ensemble pour relever les défis du développement de la Région du Centre-Sud. Et puisqu'aucun développement n'est possible sans un minimum d'infrastructures routières, la délégation de l'USDAO n'a pas hésité à soumettre à madame la Gouverneure sa doléance relative à l'état désastreux de la route notamment du pont reliant plusieurs Communes. L'importance de cette infrastructure routière n'est plus à démontrer. Son état actuel affecte la vie des populations de Kombissiri, Doulogou, Saponé, Ipelce, Kayao et de plus de sept cent

(700) étudiants et professeurs de l'Université Saint Dominique d'Afrique de l'Ouest (USDAO).

Après avoir écouté très attentivement cette doléance et consciente du danger que représente la dégradation de cette voie, madame la Gouverneure a promis s'impliquer très rapidement dans la réhabilitation de cette infrastructure en associant ses services techniques. Il convient de rappeler à toutes utiles qu'une démarche avait été entreprise par l'USDAO et les chefs coutumiers auprès du Ministère des Infrastructures et du Désenclavement qui a déjà envoyé une équipe d'experts sur le terrain pour faire le point de la situation mais les travaux n'ont pas encore démarré. Madame la Gouverneure a été invitée par le Père Recteur à se rendre à l'Université Dominique d'Afrique de l'Ouest.

Père Dr. Pierre-Paul MISSEHOUNGBE
Secrétaire Général
secretairegen@usdao.org
Université Saint Dominique d'Afrique de l'Ouest
(USDAO, BURKINA FASO)